

08.02.2023

Zentralstelle
Telefon +49 711/22572-34
zentralstelle@gemeindetag-bw.de

Zumeldung zur dpa-Meldung «Das kann nicht gerecht sein» - Bayaz kritisiert Lindner vom 8. Februar 2023

Zur dpa-Meldung, wonach sich der baden-württembergische Finanzminister Dr. Danyal Bayaz gegen eine Entlastung hoch verschuldeter Kommunen durch den Bund ausgesprochen hat, erklärt Gemeindetagspräsident Steffen Jäger:

„Es ist gut, dass Minister Dr. Bayaz die baden-württembergische Haltung nochmals deutlich unterstrichen hat. Vor allen Kommunen, auch den baden-württembergischen, liegen immense Zukunftsaufgaben mit einem riesigen Investitionsbedarf.

Es muss darum gehen, alle Kommunen so nachhaltig zu stärken, dass sie diesen Aufgaben auf Dauer gerecht werden können. Eine reine Altschuldenlösung gibt darauf keine Antwort.“